

## **Meriahkan HUT TNI ke-78 : Dandim 1418/Mamuju Turut Serta Jambore Overland IOF Pengda Sulbar**

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)**

Oct 21, 2023 - 17:31



Mamuju – Jumat, 20 Oktober 2023, di Makodim 1418/Mamuju, Jalan Yos Sudarso, diselenggarakan pelepasan peserta Jambore Overland IOF Pengda Sulbar Road to Mamasa dalam rangka perayaan HUT TNI ke-78.

Acara pelepasan peserta Jambore Overland tersebut dihadiri oleh Pj Gubernur

Sulawesi Barat, Kapolda Sulawesi Barat, Danrem 142/Tatag beserta jajarannya, Komandan Kodim 1418/Mamuju dan jajarannya, serta Wakil Bupati Mamuju.



Ketua Indonesia Offroad Federation (IOF) Sulawesi Barat, Ado Mas'ud, menyampaikan bahwa IOF bukan hanya sebagai wadah hobi, melainkan juga sebagai organisasi sosial yang terlibat dalam bakti kemanusiaan, terutama dalam situasi bencana. IOF Sulbar turut serta dalam Jambore Overland Road to Mamasa sebagai bentuk kecintaan mereka kepada TNI. Selain aktivitas hobi, mereka juga akan membagikan sembako kepada anak dan ibu hamil beresiko anak stunting. Ado Mas'ud, yang juga menjabat sebagai Wakil Bupati Mamuju, menegaskan komitmen IOF Sulbar dalam berkontribusi pada kebaikan masyarakat.

Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki, SE., M.Si, menyatakan rasa bangga atas kegiatan yang diadakan oleh IOF Sulbar dalam rangka menyambut HUT TNI ke-78. Selain menjalankan hobi, mereka juga melakukan kegiatan bakti sosial, seperti menangani masalah stunting, serta kegiatan kemanusiaan lainnya. Hal ini merupakan wujud nyata kerja sama dan kontribusi positif IOF Sulbar.



Lebih lanjut, Danrem menekankan bahwa selain melaksanakan tugas pokok sebagai TNI, mereka juga berperan dalam mendukung program pemerintah dan mempromosikan potensi pariwisata di Sulawesi Barat. Inti dari kegiatan ini adalah melakukan hal-hal positif, seperti mengedepankan kesantunan di jalan dan menjaga kekompakan serta silaturahmi.



Pj Gubernur Sulawesi Barat, Prof. Zudan Arif Fakrulloh, memberikan apresiasi kepada pengurus IOF Sulawesi Barat atas terselenggaranya Jambore Overland. Ia menyatakan dukungan penuh agar kegiatan ini berjalan lancar dan sukses

tanpa hambatan.